



**Son dernier accident mortel sur l'axe Douala-Yaoundé qui faisait environ 20 morts et obligeait dans la foulée le ministre des transports à prendre une mesure conservatoire de suspension de « général express » pour une durée de trois ne sera peut-être pas une sanction sans alternative.**

Le « géant » du transport interurbain sur l'axe Douala-Bafoussam-Yaoundé semble tromper la vigilance de l'opinion en se dotant un nouveau nom comme ont fait certaines agences par le passé. Suivez mon regard...

« DEFOTSO » telle est la semblable nouvelle dénomination qui a fait le tour des réseaux sociaux. L'on a pu clairement apercevoir deux hommes sur le regard de curieux observateurs essayer d'accomplir « une mission ».

Situation vraisemblable surtout quand l'on sait que plusieurs acteurs exploitent le secteur parfois avec la même licence.